

ACTA No 1435

SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL CATORCE DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DIECISEIS.

En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a 14 de Julio del año 2016, siendo las 15H15, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cantón Cevallos da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quórum reglamentario, estando presente los señores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Sr. Marco Cáceres, Eco. Rodrigo Oñate, Srta. Daniela Santacruz y Sr. Hugo Villegas; y los señores Funcionario Ing. Eduardo Bayas, Director de Obras Públicas y Ab. Álvaro Vera, Procurador Sindico, bajo la presidencia del Ab. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cantón Cevallos y la Dra. Verónica Ramírez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente **ORDEN DEL DIA**: 1.- Aprobación del Acta No 1434 de la sesión Ordinaria de Concejo de fecha 08 de Junio del 2016. 2.- Conocimiento por parte del Concejo, del traspaso de crédito según Informe para traspasos de crédito No 004-2016, suscrito por el Dr. Hernán Paredes, Director Financiero, para complementar partidas de obras por incremento de IVA y ajustes en el presupuesto. Señor Alcalde: Compañeros Concejales está a consideración el orden del día. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Señor Alcalde previo a la aprobación del orden del día, si se puede incrementar un nuevo punto en el orden del día, el cual estoy solicitando a ver si me pueden cambiar el horario de labores, por cuanto me han convocado para un curso 15 días, quería ver si puedo cambiar mi horario de trabajo desde las 12 hasta las 5. Señor Alcalde: No creo que sea necesario que se ponga en el orden del día sino más bien es cuestión administrativa. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Siempre lo he hecho mediante la sesión de Concejo. Señor Alcalde: Eso es administrativo. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: No hay problema gracias. Señor Alcalde: Está a consideración el orden del día. Señora Secretaria: Señor Alcalde, señores Concejales, compañeros, por un error involuntario en la convocatoria se ha hecho constar dentro del primer numeral Aprobación del Acta No 1434 de la sesión Ordinaria de Concejo de fecha 08 de Junio del 2016, cuando en realidad es 8 de Julio del 2016. **RESOLUCION 132-2016 El Concejo Municipal por unanimidad resuelve aprobar el Orden del Día con la rectificación en el primer numeral que el Acta aprobarse es de la sesión de fecha 08 de Julio del 2016.** **DESARROLLO DE LA SESIÓN.** Una vez aprobado el orden del día el señor Alcalde solicita que se proceda con el **PRIMER NUMERAL.- APROBACIÓN DEL ACTA No 1434 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DE FECHA 08 DE JULIO DEL 2016.** Señor Alcalde: Compañeros Concejales entiendo el Acta fue enviada con la debida anticipación del caso, si alguien quiere hacer alguna observación, algún cambio con respecto a su intervención o a las resoluciones. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Yo ninguna señor Alcalde. Señor Concejal Eco. Rodrigo Oñate: Ninguna de mi parte señor Alcalde. Señor Concejal Marco Cáceres: Ninguna señor Alcalde. Señor Vicealcalde, Hugo Villegas: Hay un error de digitación parece en un párrafo está diciendo el 3 de Mayo y no es 3 de Mayo sino 13 de Mayo la Avenida, solo eso. **RESOLUCION 133-2016 El Concejo Municipal por unanimidad RESUELVE: Aprobar el Acta No 1434 de la sesión Ordinaria de Concejo de fecha 08 de Julio del 2016 sin ninguna observación. SEGUNDO NUMERAL.-**

GAD
CEVALLOS

CONOCIMIENTO POR PARTE DEL CONCEJO, DEL TRASPASO DE CRÉDITO SEGÚN INFORME PARA TRASPASOS DE CRÉDITO No 004-2016, SUSCRITO POR EL DR. HERNÁN PAREDES, DIRECTOR FINANCIERO, PARA COMPLEMENTAR PARTIDAS DE OBRAS POR INCREMENTO DE IVA Y AJUSTES EN EL PRESUPUESTO. Se da lectura del Informe "INFORME PARA TRASPASOS DE CRÉDITO No 004-2016

DE : **Dr. Hernán Paredes Freire**
DIRECTOR FINANCIERO DEL GADMC.

PARA : **Ab. Mauricio Miranda Badillo**
ALCALDE DEL CANTÓN CEVALLOS.

ASUNTO : SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE TRASPASO DE CRÉDITO.

FECHA : 11 de julio de 2016.

Visto el siguiente documento:

- Oficio No. DOPM-153-2016, de fecha 07 de julio de 2016, suscrito por el Ing. Eduardo Bayas, Director de OO.PP.
Para complementar las partidas presupuestarias por efectos del incremento del IVA y ajustes al presupuesto de algunas obras para el año 2016.

Mucho agradeceré a usted señor Alcalde de conformidad con lo dispuesto en el Art. 256 del COOTAD, se sirva autorizar el siguiente Traspaso de Crédito dentro de un mismo programa:

ÁREA	PROGRAMA		PARTIDA		INCREMENTO	REDUCCIÓN
	No.	DENOMINACIÓN	No.	DENOMINACIÓN		
III	6	OTROS SERVICIOS COMUNALES	75.01.04.24	Encesgado, reservorio y sistema de riego estadio las Playas	USD 18,000.00	
			75.01.04.28	Adecuaciones en el centro de acopio (mercado central)	USD 2,000.00	
			75.01.04.20	Cubierta cancha uso múltiple Agua Santa	USD 2,000.00	
			75.01.04.05	Mejoramiento parque infantil	USD 4,000.00	
			75.01.04.11	Adesentamiento piso coliseo centro cantonal	USD 9,000.00	
			75.01.05.01	Construcción aceras y bordillos varios sectores		USD 35,000.00
TOTAL					USD 35,000.00	USD 35,000.00

De conformidad con lo dispuesto en el Artículo 258 del COOTAD, usted señor Alcalde se dignará informar al Concejo en la sesión más próxima sobre el traspaso de crédito arriba solicitado. Atentamente, Dr. Hernán Paredes Freire DIRECTOR FINANCIERO DEL GADMC". Hasta ahí el texto del Informe, a

continuación el Oficio suscrito por el Ing. Eduardo Bayas Director de Obras Públicas. Señor Alcalde: Compañeros ha sido enviado un oficio por parte del compañero Director de Obras Públicas, en el cual hacía constar un pedido por varias circunstancias, por el incremento del IVA, ya les va a dar a conocer los incrementos que han sido los más cuantitativos con respecto por ejemplo al Estadio de Las Playas y con el piso del Coliseo, que es lo que se ha incrementado en mayor proporción, esto va a ser el incremento del IVA, del volumen de obra y del incremento del precio, pero es necesario para poder nosotros subir al portal, contar con todo el dinero y la partida presupuestaria correspondiente para poder contratar esta obra, razón por la cual luego del trabajo de quienes están a cargo de Planificación y Obras Públicas se determinó que estos eran los incrementos. Como ustedes verán en el resto de obras no se ha pedido incrementos, con lo que estaba presupuestado para poder construir la obra con eso se va a salir, pero si es necesario y en estas obras ya se realizó este cambio y ahorita estamos dando a conocer, pero para tranquilidad de ustedes señores Concejales, aquí está el Ingeniero para que el de una explicación con mayor conocimiento acerca del tema que en este momento estamos tratando. Señor Ingeniero Eduardo Bayas, Director de Obras Públicas: Gracias señor Alcalde, señores Concejales, compañeros, debo iniciar manifestando que de un total de 12 obras que han sido contempladas en el PAC institucional para que sean publicadas en el portal de compras públicas únicamente de las 12 obras que manifiesto se ha pedido incremento de recursos en 5 de ellas, en las que dio lectura nuestra señora Secretaria, y básicamente han sido en 2 obras que hemos tenido bastante repercusión económica, como es básicamente en el tema del encespado y sistema de riego del Estadio de Las Playas y también en la provisión e instalación del nuevo piso del Coliseo Municipal de nuestro cantón, las otras son montos pequeños que básicamente obedecen a los 2 puntos de incremento al IVA a partir del mes de Junio. Refiriéndonos básicamente al tema del Estadio de Las Playas, debo manifestarles que este incremento obedece a que originalmente nosotros preparamos en nuestro Departamento el presupuesto referencial tomando en cuenta la compra que se hizo a la Familia Benavides y a la primera compra que había hecho ya la comunidad a la Familia Palate, sin considerar la segunda compra que el Municipio hace a la Familia Palate. Como lógicamente contamos con una mayor superficie de terreno, hemos incrementado los rubros correspondientes a lo que es movimiento de tierras, encespado mismo y lo que es el tanque reservorio y el cerramiento de malla, es fácil comprender que si yo tengo una mayor superficie de terreno, todos estos rubros van a ser incrementados, va hacer mayor el desbanque, es decir movimiento de tierra, voy a prolongar la longitud del Estadio y también voy a tener una mayor superficie a ser encespada. En cuanto al tanque reservorio debo manifestar que, como ustedes conocen estaba hecha una excavación para el reservorio del Estadio existente, pero ahora como ahora vamos a reubicar el tanque reservorio que vamos a construir, es necesario construir en una de las cuatro paredes de este reservorio un muro de hormigón armado, para dar seguridad al agua que vamos a tener almacenada para el sistema de riego, entonces esto ya implica un incremento considerable en cuanto a monto, debo manifestar que solamente lo que es el tema del muro aproximadamente se incrementa unos 10.000 USD,

también se incrementa el tema del cerramiento de tubo y de malla, debo manifestarles que ahora el nuevo Estadio lo que originalmente iba a tener una superficie de juego de 90 por 60, ahora vamos a tener una superficie de juego de 94 por 60 y vamos a tener una franja adicional de Encespado de todo el ancho que es 62 metros por 4.40 metros que tenemos que prolongar hacia el lado este, yo estaba dando una explicación exhaustiva al compañero Rodrigo Oñate, que le había explicado en la oficina como estaba el tema, pero en todo caso esa es una explicación superficial en caso que quieran algún requerimiento adicional tengo aquí los planos y también los presupuestos detallados. Por otro lado también debo manifestar que el otro incremento un tanto considerable es el tema de la provisión del piso en el Coliseo Municipal, en esta partida originalmente teníamos solamente 50.000 USD incluido lógicamente el IVA, este presupuesto lo habíamos sacado el año anterior pero para poder subir actualmente al portal yo he hecho las investigaciones de carácter técnico y económica, he sacado las ofertas respectivas, me he acercado a los proveedores de este tipo de pisos como es Maderas Guerrero, como es la Empresa Madearte, que tiene su planta en la parroquia Santa Rosa y los precios se han incrementado, de tal manera que para poder salir adelante con esta obra yo necesito 59.000 USD incluido IVA. Esas son las dos obras donde estoy pidiendo mayor incremento a las partidas respectivas, las otras como había dicho el señor Alcalde y todos comprendemos son por el tema de incremento de los 2 puntos al IVA, algunas obras que tienen monto relativamente pequeño, nos hemos ajustado al presupuesto actual, es por eso que no hemos pedido ningún valor adicional y también he pedido al señor Alcalde con el oficio que hizo mención nuestra señora Secretaria, que estos valores sean deducidos de una partida de 125.000 USD que había para lo que es el tema de la construcción de aceras y bordillos en varios sectores de nuestro cantón, la deducción total sería de 35.000 USD al monto de aceras y bordillos que era de 125.000 USD quedándonos por tanto si es aprobado este traspaso con esa partida de aceras y bordillos en 90.000 USD. Es lo que les puedo informar en términos generales del pedido que se ha hecho señor Alcalde. Señor Alcalde: Si alguien quiere hacer una pregunta con respecto al tema que estamos tratando. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Yo sí señor Alcalde, yo tengo una inquietud, sobre la calidad del Encespado, porque ya estamos viendo la calidad en los Estadios de la Florida y de San Pedro no es de buena calidad, lamentablemente tiene muchos agujeros, muchos desniveles y nosotros si hicimos las canchas era más por el Encespado que por el cerramiento y el objetivo era que la gente vaya hacer deporte, ya tenemos algunos lesionados, fracturados, rotos la pierna por los desniveles de las canchas, las tomas de agua son evidentes, ustedes que juegan en las canchas han de ver visto, la cancha de San Pedro tienen dos desniveles frente a los arcos que son bien pronunciados y peligrosos, en la Florida a la segunda semana de la inauguración se quebraron una pierna por el desnivel de la cancha, se fracturaron la pierna, fractura expuesta, yo querría preguntar si ya está recibida definitivamente la cancha, como están las garantías, porque tengo entendido que el mismo contratista está en las Playas, ahí ya me preocupo, la calidad del encespado no es buena, el nivel de las canchas no es bueno y de lo que yo recuerdo usted Ing. Bayas dijo que en base a los presupuestos tanto de San Pedro como de La Florida iba a poner el

presupuesto para Las Playas, claro que con el movimiento de la tierra, con la compra del terreno yo lo entiendo, pero la calidad me preocupa de las canchas. Señor Director de Obras Públicas: Bueno nosotros tuvimos una conversación con el Contratista y particularmente con el señor Concejal Oñate que tenía la misma preocupación suya por el tema que también hace deporte y se encuentra en cada sector con Deportistas y moradores, entonces por un lado habíamos conversado del tema del sistema de riego y por otro lado justamente estas ciertas irregularidades que se ven en las canchas. Le comunico que ya está firmada la recepción definitiva de ese contrato de la construcción de los dos Estadios pero bueno como usted bien dice el Ing. Castro es también el contratista del Estadio de las Playas, motivo por el cual, a él le estamos haciendo algunas observaciones de carácter técnico en los dos Estadios primeros que construyó, entonces él nos está ayudando con cierto mantenimiento adicional a las canchas de San Pedro y la Florida, hay algunas explicaciones que podemos dar al respecto como es particularmente el tema del sistema de riego, había cierto criterio durante el proceso constructivo de que el sistema de riego se lo haga de manera superficial, pero también había la idea que el sistema de riego sea más bien por debajo del nivel del césped, es por eso que el Contratista tenía ya encespado el Estadio con la finalidad de poner un sistema de riego superficial, pero después se decidió que el sistema de riego debe ser enterrado, razón por la cual inclusive una vez que estaba encespado tuvieron que hacer los canalones respectivos para poder poner la tubería, es por eso que en ciertas partes hay esa deficiencia, y por otro lado el Ing. Castro viendo todos estos inconvenientes que hay en estos dos Estadios está tomando y estamos tomando todos los correctivos para este Estadio de las Playas es decir que tiene un sistema nuevo de riego con menos aspersores, sin el tema de la tapas y ese tipo de cosas que está sucediendo, ahora la cuestión que habido lesionados, particularmente en el Estadio de la Florida, yo me fui a investigar allá, pero la gente me dice que no es exactamente en el tema de que el deportista mete el pie justamente donde está la tapa del aspersor, sino que dicen que es jugadas casuales del futbol, yo no sé. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Es en el desnivel del arco inferior, yo porque tengo conocimiento del asunto le digo, no fue en las tapas, fue por el desnivel de la cancha. Señor Director de Obras Públicas: Porque alguien originalmente dijo que ha sido en los huecos de las tapitas. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Fue en el arco superior en el que está a lado del bosque. Señor Director de Obras Públicas: En todo caso como le digo, el Ing. Castro sin costo alguno como debe ser está ayudándonos en la recuperación y en la nivelación, en todo caso el cómo es Contratista del Estadio Las Playas nos va a dejar saneado tanto el Estadio de San Pedro, como el Estadio de la Florida sin costo adicional. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: La verdad me preocupa mucho el asunto, nosotros no somos especialistas en el asunto y a simple vista vemos que hay bastante deficiencia en los Estadios en el césped, yo le comunique al señor Alcalde antes de hacer la primera recepción, que el césped se estaba muriendo, porque nosotros fuimos hacer la inspección, nosotros hicimos la inspección paso a paso de los Estadios y la capa de tierra negra era mínima el momento que pusieron el césped y nosotros hicimos la observación con usted mismo, hablamos de los hidrantes de regadío antes que los pongan, todas las observaciones hicimos y parece que no se ha

tomado en cuenta y los resultados, porque no podemos decir que pasaran o no pasaran, están palpables los resultados y que pena que hayan recibido ya la obra definitivamente sin las modificaciones, adecuaciones, lo que hubiera tocado hacer, porque es evidente no necesita ni mayor estudio, la parte del medio del Estadio está recta, la parte hundida igual los arcos, y eso es un peligro porque donde más se juega es en los arcos, un partido de futbol más se juega ahí y habido antecedentes, lesionados y por eso debemos haber empezado, nosotros conversamos con el Contratista, hablamos con él, que iba a poner unos árboles por acá que no estaba dentro del contrato en la Florida, que si podía ayudarnos con la banca de suplentes, no encantado mañana mismo comienzo el trabajo, nada hasta la presente fecha, ahora nos va a tocar construir a nosotros, yo la verdad si diría Ing. que usted debería revisar más minuciosamente la terminación de los Estadios y hacer un control de cuál era el que estaba sobre la supervisión de esas obras y como se hizo la recepción, porque las obras si usted las ve tienen bastante deficiencia, como las recibimos definitivamente. Señor Director de Obras Públicas: La cuestión de los camerinos, de pronto la banca era algo que iba a poner alguna cubierta liviana. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: El ofreció y estuvo usted ahí. Señor Director de Obras Públicas: Hay un contrato para estas obras complementarias que tenemos esos 20.000 USD, eso es una obra. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: El ofreció y estuvimos ahí los compañeros Concejales el momento que él ofreció, ofreció hacer un área verde tras del arco de la Florida y encima de eso nos entrega una obra no tan bien hecha, no digo que mal hecha, no tan bien hecha en las expectativas que se necesitaba, porque lo que se busca en un Estadio de césped es la cancha, ni el cerramiento siquiera. Señor Director de Obras Públicas: En esta cuestión debo manifestar que quien está luego de que nosotros hemos hecho la recepción definitiva de las canchas a cargo del mantenimiento son cada una de las comunidades y tienen ya una persona en cada uno de los Estadios que están hecho cargo del sistema de riego. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: No es el mantenimiento. Señor Director de Obras Públicas: Es el mantenimiento también. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Si fuera mantenimiento no tuviera los desniveles, los desniveles se dan por el encespado, por eso se da, los de mantenimiento que hacen es abonar, cortar. Señor Director de Obras Públicas: No es que sea unas irregularidades como usted dice, no es que hay sitios muy bajos y unos sitios muy altos. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Si hay y es a lo largo de la cancha. Señor Director de Obras Públicas: Pero no es tan notorio como usted hace a parecer que prácticamente es un sitio muy alto y es como que hay una batea al medio, eso entiendo de lo que usted dice. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Debe haber una profundidad de unos 25 cm o un poquito menos. Señor Director de Obras Públicas: No puede ser 25 cm, 25 cm ya es una tremenda capa. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Será 15 cm. Señor Director de Obras Públicas: Y por otro lado es el tema del mantenimiento también, porque razón le digo esto, porque el señor Fiallos que está hecho cargo del mantenimiento de allá, cuando nosotros le fuimos a decir que haga un buen mantenimiento estaba esperando es que no tengo agua, es que no ha llovido, no pueden ser así las cosas. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Que tienen que ver el mantenimiento con el desnivel. Señor Director de Obras Públicas: Lo del desnivel estamos de acuerdo, usted dice que es 25 después ya se bajó a 15, yo pienso

que no es tanto en caso de que haya ese desnivel que usted dice, ahora por otro lado es el tema que también están abusando del uso del Estadio, particularmente el de la Florida, porque ahí han cogido Escuelas de futbol, que juegue un equipo, otro equipo y ahí se estaba dañando la cancha. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Si la cancha estaba dañada desde que empezaron, ni siquiera recibíamos nosotros y ya estaba dañada la cancha, estaba seco es césped. Señor Director de Obras Públicas: La cosa no es que estaba seco, la cuestión es que cortaron y al hacer el corte asomaba ya la base de la raíz. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: No tiene que ver el uso con el desnivel de la cancha. Señor Director de Obras Públicas: En eso estamos claros, eso no tiene nada que ver. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: El desnivel se nota de afuera de la cancha, es evidente, de fuera de la cancha se nota con la mirada, yo señor Alcalde estoy bastante preocupado del asunto, sobre la calidad de las canchas, yo si rogaría, nosotros solo damos por conocido esto, rogaría a usted señor Alcalde que tome mayor sigilo en estas contrataciones y presionar un poco más a la persona que está encargada en la supervisión de la obra, porque en vez de que la gente nos agradezca, nos habla, yo si le rogaría señor Alcalde porque más que nosotros usted está quedando muy mal con las obras. Señor Alcalde: En todo caso compañeros se ha realizado las conversaciones necesarias con el Ing. que fue el constructos, de hecho en San Pedro ya se ha tomado los correctivos, se ha hecho una nivelación con tierra negra, esperemos que en unas dos semanas ya este ese escenario apto para que pueda ser ocupado, en la Florida no quieren hacer porque no quieren parar, la gente de ahí han dicho que van a esperar hasta que se termine el campeonato, pero se ha llegado a un pequeño acuerdo con el señor que está al frente del Estadio, él está encargado de esperjear tierra negra todas las semanas para ir nivelando poco poco, el afán de ellos no es parar, los correctivos de hecho hemos dicho al Contratista para que en el Estadio no haya mayor inconveniente, hasta cierto punto fue un error que ya teníamos una planificación para el Estadio, luego escucharles a la gente que quiere que se entierre, que quiere esto, esto otro, ahí fue el momento que se tuvo que alzar nuevamente el Estadio y creo que eso fue lo que nos causó las dificultades, ahora esperemos que se tome todos los correctivos para que no se vuelva a ocurrir y de hecho a Fiscalización hay que presionar un poco más para que Fiscalización ejerza lo que debe ejercer. Señor Vicealcalde: Señor Alcalde, señores Concejales, señor Director de Obras Públicas, de lo que han hablado los dos Estadios especialmente el de la Florida y San Pedro, yo pienso para usted señor Alcalde y señores Concejales siempre se debe escuchar la recomendación, la recomendación que se hace aquí es para cumplirla, o para analizarla. En el tema de los 2 Estadios yo había sugerido y no soy Técnico en eso, pero el correr de la vida enseña algo y se aprende algo, es inaudito que pongan un Encespado solo poniendo una capa fina de tierra negra cuando eso debió tractorarse todo el piso de los dos Estadios, es uno de los primeros problemas que tiene el Estadio. Segundo una capa muy mínima de tierra negra, en el tema de los sistemas de riego, antes de que pongan el césped se dijo que hagan de enterrar la tubería porque ese es un sistema mejor, más apropiado; pero no se hizo caso, comenzaron a cortar y ahí está la respuesta de lo que dice el señor Ing. Bayas, pusimos el césped y después ponemos a cortar el césped para enterrar la tubería, esa es la obra pública que siempre pasa, no escuchar las

recomendaciones, sino está el Ing. no hay recomendaciones, eso yo no comparto mucho y siempre dicen los Técnicos es que son lecciones aprendidas, las lecciones aprendidas justamente son las recomendaciones que dicen en tal parte paso esto y hay que hacer de tal manera. Al menos el tema de los dos Estadios yo vi mal instalado los sistemas de riego, no hicieron un adecuado trabajo, antes de poner las chambas de césped y una preocupación si el señor Contratista falló en los dos Estadios, le vuelven a dar la obra de las Playas para que repita la misma historia, eso yo no sé, porque es el mismo ganador, es una preocupación, una pregunta que se debe despejar en algún momento, en todo caso esas lecciones aprendidas yo pienso que aquí el sector público, el Municipio de Cevallos tienen que entender que hay que revisar, hacer un seguimiento, sino cree en las recomendaciones de quienes hemos pasado por la Escuela de la vida, vean a un Ing. Agrónomo para que les enseñe y diga cómo hay que hacer, el Contratista por defender su trabajo lo hace y ustedes ya ven está amarillando ese Estadio por qué? Porque no se hizo una desinfección bien, hay los gusanos en gran cantidad, eso es un problema, ya entrando en materia del presupuesto mismo, yo he visto con preocupación el tema de Las Playas, yo veo que en los pliegos no se ha hecho un análisis exhaustivo del presupuesto, porque yo no creo que después de haber hecho un contrato se requiera más necesidades, se supone que se hizo un análisis bien amplio de todo lo que se requiere porque era una ampliación del Estadio, tierra negra, movida de tierra, el cerramiento que están hablando y todas esas cosas nuevamente se vuelve a ver, no se ha hecho un análisis del presupuesto de lo que se requería realmente, eso también sería importante que se considere, en el tema del coliseo ya se hizo una inversión en el tema de los camerinos, hoy están que van a cambiar el piso, pero la pregunta es, quien está responsable del Coliseo, van a decir no estamos hablando del responsable, claro, no estamos hablando de eso, pero estamos hablando que vamos hacer una mejora del piso del Coliseo, pero de lo que se ha visto y hoy nomás una señora dijo vayan a ver cómo están esos baños, vayan a ver cómo están esas paredes, para que estamos arreglando una instalación donde no hay una preocupación de quien es el responsable, en este caso la Liga Cantonal, el Municipio invierte recursos para que boten destruyendo en un tiempo prudencial, ni dos años que pasamos las fiestas, se gastó no sé cuánto en el arreglo de los camerinos, se arregló con pintura, vayan a ver como esta rayado, los baños un asco y ahora ya vamos a arreglar el piso para que nuevamente nos den destruyendo y no hay responsabilidad, si le pregunto al señor Ingeniero de Obras Públicas si tiene una acta firmada con la Liga Cantonal no lo tiene de las obras que hicimos en las festividades, yo le digo hicimos porque fui quien propuso que se haga una adecuación de los camerinos, para que estén las reinas ahí, pero vayan a ver ahorita como están, es un comentario para que usted señor Alcalde con el Ingeniero de Obras Públicas reflexionen y se vea también las medidas, no es sólo estar invierte e invierte también tiene que haber responsabilidad en el caso del Coliseo. En el caso del Estadio de Playas también veo que no se ha hecho un análisis apropiado porque ahí está como 18.000 que están pidiendo, entonces se ve que si se han equivocado en hacer el presupuesto, eso nomás señor Alcalde. Señor Alcalde: Gracias compañero Vicealcalde. Señor Concejal Eco. Rodrigo Oñate: Si me permite señor Alcalde, compañeros Concejales

señores técnicos. Si bien es cierto se ha venido haciendo algunas observaciones a obras públicas, muchos de los que estamos aquí hacemos deporte y lo que hacemos es transmitir lo que dice la ciudadanía en los estadios, pero yo aspiro que a lo largo los Estadios se vayan asentando un poquito más y con el trabajo que se está haciendo con la tierra negra se vaya igualando lo que acaba de acotar el compañero Mario Aguilar, yo aspiro que salga la obra de la mejor manera y en tal caso con los trabajos quede perfectamente, sugiero señor Alcalde para el Estadio de las Playas que no se reciba la obra mientras no esté 100% terminada y esté en perfectas condiciones para recibirla, porque eso ha sido uno de los inconvenientes pienso yo que hemos recibido la obra con ciertas deficiencias, entonces para no caer en lo mismo, sugeriría que mientras no este bien terminar la obra, no la recibamos. Otro motivo de preocupación es que alguna vez ya estábamos conversando con el Ingeniero Eduardo Bayas el tema del asunto presupuestario, si bien es cierto nosotros como Municipalidad hacemos un esfuerzo alrededor de 70.000 – 80.000 USD en donde que una vez que se ha hecho inversión pública, pienso que algunos proyectos tendrían que ser autosustentables, con los propios ingresos que tienen los diferentes proyectos y no quisiera que después de un medio año o después de otro año en el caso de los Estadios venga de pronto la Liga o venga de pronto los mismos administradores de los diferentes Barrios a decir que no tienen para fertilización, que no tienen para un sin número de cosas que tiene que hacer, digo esto señor Alcalde porque he conversado con el administrador de los Estadios y ellos me dicen que más o menos tienen ingresos 400 y de gasto \$400 USD ósea prácticamente están saliendo con un presupuesto ingresos y gastos igualitos, entonces lo que no tendrán estos administradores de los Estadios es para hacer la fertilización y de lo que yo tengo entendido hacer fertilización, pintar todo eso, hacen unas dos veces al año, entonces estarán desfinanciados presupuestariamente, entonces yo le suplico señor Alcalde tome las medidas y conversé con ellos para ver que no siga saliendo recursos Municipales, porque creo que como Municipalidad hemos invertido, entonces el proyecto desde mi punto de vista tiene que ser autofinanciado, los mismos equipos que están jugando tendrían que financiarse, eso por un lado por otro lado al Ingeniero Eduardo Bayas quisiera hacerle una pregunta acerca del Estadio de las Playas, si bien es cierto el Estadio de las Playas en la parte digamos Este, en el lado del reservorio ya teníamos nosotros cerrado con la malla y lo que se hizo se sacó la malla y 1 m se amplió el Estadio para que quede con las medidas reglamentarias, mi pregunta es qué es lo que sucedió con la malla que había, porque discúlpeme si me equivoco creo yo que se podría haber reutilizado la malla y no sé cómo está, porque revisado el presupuesto hay un rubro malla, si es tan amable de explicarme ese particular. Señor Director de Obras Públicas: Si nosotros estamos contemplando un rubro que es reutilización de tubos y mallas, reutilización del todo el costado Este del Estadio, para reutilizar tubos y mallas, pero lo que sí vamos a reutilizar es la malla, porque ya al momento de sacar los tubos es como que se van doblando y tratamos de utilizar todo lo que podamos, pero algunos tubos no va a ser posible ser reutilizados, pero el ciento por ciento de la malla sí. Señor Concejal Eco. Rodrigo Oñate: Muy amable gracias. Señor Alcalde: Gracias compañero Concejal alguien más de los compañeros Concejales, entonces se da

por conocido. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Si me permite señor Alcalde, sólo una cosita más, señor Alcalde tenemos que ser un poco más ágiles en las gestiones del Municipio, nosotros hemos puesto trabas a quienes nos quieren dar el terreno, no se finiquita la compra de los señores Palate porque nosotros les hemos puesto todas las trabas posibles para comprarles. Señor Alcalde: Y cuáles son las trabas. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: En el título escriturario el compañero anterior Síndico se demoró creo que cuatro meses, él compañero no va a dejar negar, con él, delante de él hemos estado insiste e insiste que les den las facilidades para que se haga la escritura, si nos toca gastar a nosotros en un certificado de gravámenes, en una posesión efectiva debemos hacer nosotros, si seguimos esperando terminarán la obra y habremos construido en un sitio que no es municipal y vamos a tener problemas señor Alcalde. Señor Alcalde: Pero ahorita que está pasando con eso. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Todavía no tiene el título escriturario los señores Palate. Señor Alcalde: Y como estaban haciendo las escrituras. Señor Procurador Sindico Ab. Álvaro Vera: Muy buenas tardes señor Alcalde, señores Concejales, señora Secretaria, compañeros, respecto del señor Palate, yo había solicitado que proporcione el certificado de gravámenes que se encuentra en la ciudad de Ambato, adicionalmente había pedido que facilite las escrituras del causante de ese terreno para poder complementar con la posesión efectiva, sin embargo de aquello la semana pasada con fecha 12 de Julio se presentó la resolución, estoy esperando que los señores traigan una documentación para acercarnos a la Notaría. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: El Doctor no tiene nada que ver en eso, lo que venimos arrastrando cuatro o cinco meses, el Ingeniero no me va a dejar mentir, en las manos del anterior compañeros Síndico se entregó todos los documentos, yo mismo les ayudé a los señores Palate, con la ayuda del Ingeniero Bayas se sacó la documentación, se les entregó y ahora no tenemos ya la documentación, otra vez esta extraviada, perdido o no sé qué pasó con los documentos, pero no existe, ahora tienen que sacar otra vez, sabemos que ellos van a demorar una eternidad en sacar otra vez, si es posible ayudarles. Señor Alcalde: Hay que ver qué trámites hay que hacer y de una vez si nosotros nos apersonamos de eso, yo pensé que ya estaba terminado todo. Señor Concejal Ab. Mario Aguilar: Se le dijo unas 50 veces, vinimos hasta con el Ing. a pedirle de favor y no es sólo el riesgo de la Alcaldía, es el riesgo de todos, estamos construyendo en un lugar que todavía no es nuestro, Señor Alcalde: Doctor por favor en esta semana que arreglemos eso, todo lo que haya que hacer. Señor Procurador Síndico: Yo les estoy esperando a ellos. Doctora Janeth Guevara, Contadora: En ese tema señor Alcalde perdón hay una recomendación de Contraloría que no podemos construir absolutamente nada si no es primero nuestro, de la institución y hay que tomar en cuenta eso. Señor Alcalde: Si nosotros sabemos eso, por eso hemos hecho la adquisición, el tema es de los señores nomás, porque del otro señor está todo listo de Jefferson. Señor Alcalde: Se da por conocido. **RESOLUCION No 134-2016 Luego del análisis en base a lo establecido en el Art. 57 del COOTAD que determina que al Concejo Municipal le corresponde: literal a) "El ejercicio de la facultad normativa en las materias de competencia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal, mediante la expedición de Ordenanzas cantonales, acuerdos y resoluciones y literal t) Conocer y**

resolver los asuntos que le sean sometidos a su conocimiento por parte del Alcalde o Alcaldesa; y de conformidad con el Art. 258 del mismo cuerpo legal, el Concejo Municipal por unanimidad RESUELVE: Dar por conocido el traspaso de crédito. Una vez que se ha agotado el orden del día de la sesión, el señor Alcalde agradece por la presencia y da por clausurada la misma, siendo las 15H54.


Dra. Verónica Ramírez Barrera
SECRETARIA GENERAL